

HISTOIRE
DES
P I C E A

Les plus anciens botanistes ont toujours reconnu, dans l'Amérique septentrionale, l'existence de deux arbres que l'on peut rapporter au genre *Picea* établi par Link. Ce sont l'*Abies alba*, Michaux, et l'*Abies nigra*, Poiret. (*Abies denticulata*, Michaux). Cependant ces deux espèces ont presque toujours été confondues l'une avec l'autre, parce qu'elles ont été mal définies; quelques auteurs, ne les considérant que comme deux variétés du même type, les ont rapportées à une même espèce. Ces considérations nous ont engagé à étudier ces arbres dans tous leurs détails, et à faire l'histoire complète de ce groupe d'arbres, qui offre d'ailleurs le plus grand intérêt. On connaît en Canada trois arbres sous le nom d'Épinettes: ce sont l'Épinette blanche, l'Épinette noire et l'Épinette grise; nous allons les décrire successivement. Comme l'Épinette rouge appartient à un genre différent, au genre *Larix*, il n'en sera nullement question dans ce travail.